

Monatsrückblick April



In unseren Osterferien war für ausreichend Spiel und Spaß gesorgt. Am ersten Ferientag, dem Gründonnerstag, konnten einige sportbegeisterte Kinder mit ihren Inlinern oder Rollern am Cospudener See eine große Runde drehen. Mit passender Schutzausrüstung wurden verschiedene Parcours umfahren. Andere blieben in unserer Einrichtung und bewältigten kleine Hindernisse auf dem Hof. Auf dem Sportplatz konnte derweil mit Hockeyschlägern Floorball gespielt werden. Zum Glück spielte das Wetter mit und die Sonne hat uns den gesamten Vormittag begleitet.

Die neue Woche startete, wie von vielen Kindern gewünscht, mit dem Einfärben von Ostereiern. Diese kamen zur Osterwanderung vielseitig zum Einsatz. Wer vom stressigen Alltag abschalten wollte, konnte einen Yoga-Führerschein absolvieren. An drei Tagen lernen die Kinder nicht nur verschiedene Entspannungsmethoden und Yoga-Figuren, sondern tauchten auch in kreative Traumreisen und Fantasiegeschichten ein. Auch die Bibliothek lud uns über Ostern ein. Passend zum Thema lief der Film „Peter Hase 2 – ein Hase macht sich vom Acker“.

Mitte der Woche fand ein Erste-Hilfe-Kurs speziell für Kinder statt. Die Kinder haben einen Einblick bekommen, wie sie sich oder ihren Freunden helfen können oder wie akute Notsituationen bewältigt werden. Unsere ersten und zweiten Klassen besuchten den Zoo. Gegen Ende der Woche stand Bowling spielen als Highlight auf unserem Ferienprogramm. Auf sieben Bahnen wurden zahlreiche Kegel umgeworfen.



Am letzten Ferientag stand die lang ersehnte Oster-Erlebnis-Wanderung an. Zum bunten Frühlingserwachen wurde fleißig die Natur erkundet. Lustige Spiele mit den eingefärbten Ostereiern sorgten für viel Spaß. Anschließend durften alle Eier vernascht werden.





Eine ordentliche Osterschnitzeljagd im Kees'schen Park durfte natürlich nicht fehlen. Diese wurde von einem unserer Viertklässler geplant und geleitet. Die Route führte vom Hort bis in den Park und zurück. Nach dem Lösen der kniffligen Fragen stand für einige Kinder eine Osterprüfung im Hort an. Bei dieser mussten die Kinder sich sowie die Eier in einer vorgegebenen Zeit schnell auf dem Hof verstecken. Nach einem Weitsprung und einem Eierlauf-Parcour haben viele Kinder die Hasenprüfung bestanden. Einige Kinder der dritten und vierten Klasse haben währenddessen die Tiere im Zoo besucht.



In unseren kreativen Angeboten wurde beim Basteln mit Salzteig viele wunderbare Dinge und Figuren erschaffen. Außerdem zierte nun ein Baum mit bunten Blüten unsere Fenster der Kreativtage. Mit Krepppapier wurde Wasser eingefärbt, um den Farbkreis genauer zu untersuchen. So wurde gelernt, welche Farben man mischen kann und wie verschiedene Farbverläufe entstehen. Des Weiteren sind frühlingshafte Windspiele auf der blauen Etage aus Zweigen und Bommeln entstanden.



Das schöne Wetter eignete sich besonders gut, um eigene Pflanzen wie Paprika und Möhren zu ziehen.





